
【収入保険】私の選択・加入者の声

【 岐阜県関市 藤井 雄司 さん】

栽培作物＝きゅうり３３アール

「自然災害で
収入保険の必要性実感」

（ NOSAI岐阜 広報紙NOSAIぎふ「れんげvol.9」 2024年総代会号より要約）

鮮度のいいものをお客様に提供するよう心掛けています。また、農業経営の傍ら現在

は岐阜県農協青年部連絡協議会の委員長も務めています。

近年の自然災害による被害の状況を目の当たりにしたとき、もし自分が何の保険にも

加入していなかったらと思うと不安になりました。安定した農業経営のためにも、収入

保険への加入は必要だと感じています。


